

Almadén amplía su superficie de suelo industrial con una firme apuesta por las energías renovables



La energías renovables son unas de las grandes esperanzas para el despegue industrial de Almadén.

En la actualidad se ha llevado a cabo la **ampliación del Polígono Industrial Pozo de las Nieves**, cuyas **parcelas** están ya todas prácticamente **adjudicadas** y está ya en la **Comisión Provincial de Urbanismo** la promoción de un **Polígono Industrial** de aproximadamente 200.000 metros cuadrados que se llamará **Eras de Barburillo**, promovido por **MAYASA** junto con la **Sociedad Española de Participaciones Industriales (SEPI)**.

Entre estos **proyectos empresariales**, destaca el de la empresa **Solaria** que pondrá en marcha una **fábrica de paneles solares fotovoltaicos** en la II fase del **Polígono Industrial Pozo de las Nieves**, que supondrá una creación inicial de **150 puestos de trabajo** directos.

Además está prevista la apertura de una línea de 400 megavatios en **Almadén**, lo que ha despertado el **interés** de las principales **empresas** del sector de **energías renovables**, concretamente **Abengoa** tiene muy avanzado un **proyecto de energía solar termoelectrica** de inminente asentamiento en la zona.

Almadén se encuentra en una zona geográficamente **privilegiada**, con una **zona especial de protección de aves**, por lo que existe gran interés por que el **desarrollo industrial** sea **sostenible** con el **mantenimiento del medio ambiente**. A todo ello hay que sumar la **riqueza cinegética** de **Almadén**, ya que la **caza** reporta, en menor medida que otros recursos, **empleo** y **riqueza** a la zona. La **actividad cinegética** se suma así a la **diversidad de recursos** que se están fomentando, "demasiado tiempo hemos estado dependiendo sólo del **mercurio**, que nos ha **fracasado** y nos ha situado en una **posición** francamente **difícil**, por lo que es importante no tener un único referente económico **diversificando** nuestros **recursos**", afirma el **Alcalde**.

Con el apoyo de las administraciones se está impulsando el desarrollo económico de Almadén y su comarca

cas afecta sobre todo a los más jóvenes, por lo que se están adoptando medidas para evitar esa sangría de emigración que Almadén, y toda la comarca en paralelo, han sopor-tando durante tanto tiempo.

euros para desarrollar su Plan de Reindustrialización 2008-2013.

Estas ayudas tienen una doble vertiente. Por un lado, una cantidad será destinada a la generación de suelo indus-

trial y otra parte se destinará a incentivar el asentamiento de empresarios en Almadén mediante la promoción de una línea de créditos blandos.

Por otra parte, la Consejería de Ordenación del Territo-

rio y Vivienda invertirá 13,5 millones en obras de carreteras en el entorno de la localidad y su comarca. Además, bajo el punto de vista de Emilio García, el paso de la autovía que comunicará Levante con Lis-

Almadén esta diversificando su economía para que su supervivencia sea posible sin las minas. Foto: Ayuntamiento. →

Plan de reindustrialización

Dado que la minería, por imperativo de la Unión Europea, debe dejar de producir mercurio, "estamos buscando las alternativas oportunas para que el desarrollo de un nuevo Almadén sin minas sea posible y que la crisis en espiral que hemos vivido durante los últimos 35 años se pare, marcando un nuevo rumbo mediante una diversificación económica que permita el crecimiento y la riqueza de una tierra que se lo merece", plantea el Alcalde.

En estos momentos de profundo cambio en la estructura económica de Almadén, se ha firmado con el Ministerio de Industria y la Consejería de Industria un convenio mediante el cual Almadén podrá recibir hasta 54 millones de

